

# PRESSEMITTEILUNG

**Bremer Straßenbahn AG**  
Flughafendamm 12  
28199 Bremen

**Bei Pressefragen:**

Andreas Holling  
Telefon: 0421 55 96 416  
E-Mail: [presse@bsag.de](mailto:presse@bsag.de)  
Web: [www.bsag.de](http://www.bsag.de)  
Blog: [www.mobil-dialog.de](http://www.mobil-dialog.de)  
Instagram: @bsagbremen

**WFB Wirtschaftsförderung  
Bremen GmbH**

Ansgaritorstraße 11  
28195 Bremen

**Bei Pressefragen:**

Maike Bialek  
Telefon: 0421 96 00 516  
E-Mail: [maike.bialek@wfb-bremen.de](mailto:maike.bialek@wfb-bremen.de)  
Web: [www.wfb-bremen.de](http://www.wfb-bremen.de)

25. November 2024

## **BSAG UND WFB VERZAUBERN BREMEN: MIT DER WEIHNACHTSSTRASSENBAHN DURCH DIE FESTLICHE JAHRESZEIT**

(Bremen.) Adventszauber auf Gleisen: Pünktlich zum Start des beliebten Bremer Weihnachtsmarkts fährt erstmals eine besonders gestaltete Straßenbahn durch die Hansestadt. Die Weihnachtsbahn bringt in gemütlichem Ambiente die Fahrgäste durch die Stadt – und ist mit ihren festlichen Motiven ein Blickfang, der bei kleinen und großen Weihnachtsfans für leuchtende Augen sorgt.

Entstanden ist die Bahn in Kooperation der Bremer Straßenbahn AG (BSAG) und der WFB Wirtschaftsförderung Bremen GmbH. Das knapp 36 Meter lange Gesamtkunstwerk wird ab Montag, 25. November, bis einschließlich 6. Januar in vielen Stadtteilen zu sehen sein. So wird sie unter anderem auf der Linie 8 zum Einsatz kommen. Diese fährt aktuell als Ringlinie ab Kulenkampffallee über Hauptbahnhof und weiter durch die Überseestadt vorbei am Weihnachtsmarkt in der City.

Mit der Weihnachtsstraßenbahn planen BSAG und WFB in den kommenden Wochen auch ein Advents-Rahmenprogramm. So steigt beispielsweise in Zusammenarbeit mit Radio Bremen eine musikalische Aktion in der Bahn. Dort gibt es eine Wunschbox in die Fahrgäste einen Musikwunsch einwerfen können, der mit Glück am nächsten Tag im gläsernen Studio auf dem Marktplatz am Neptunbrunnen, dem Weihnachtswunder von Radio Bremen, erfüllt wird.

»Bremen ist mit seinen beliebten Weihnachtsmärkten in der Innenstadt, an der Schlachte und in den Stadtteilen ein ganz besonderer Ort, den Zauber der Weihnachtszeit zu genießen. Wir wollen einen Teil dazu beitragen und ich denke mit der Weihnachtsbahn ist uns das sehr gelungen«, sagt Claudia Wiest,

Kaufmännische Vorständin der BSAG, mit Stolz auf das Projekt. Sie fügt hinzu: Es wurde mit großer Begeisterung in kürzester Zeit von unserem Team gemeinsam mit unseren Partnern auf die Beine gestellt.«

Zusammen mit Thorsten Harder (Technischer Vorstand der BSAG) und Oliver Rau (Geschäftsführer der WFB Wirtschaftsförderung Bremen GmbH) läutete sie die Premierenfahrt der Weihnachtsstraßenbahn ein.

»Die Weihnachtsbahn ist ein absolutes Wunschprojekt für das Bremen-Marketing, weil sie die Weihnachtsstimmung in die Stadtteile bringt und auch ein wunderbares Fotomotiv für Bremerinnen, Bremer und Gäste der Stadt sein wird. Ich freue mich, dass die stimmungsvolle Bahn neben ihrer regulären Tour auch für verschiedene Aktionen genutzt werden wird«, betont Oliver Rau.

## **VON DER »GT8N« ZUR WEIHNACHTSTRASSENBAHN**

Die Straßenbahn mit der Nummer 3055 leistet bereits rund 30 Jahre treue Dienste. Sie gehört zur Baureihe der sogenannten »GT8N«-Fahrzeuge, die eine lange Zeit das Rückgrat der BSAG-Straßenbahnflotte bildeten. Nun gehen die wenigen verbliebenen GT8N nach und nach in den Ruhestand, aber nicht die Nummer 3055. Nach ihrer Verwandlung in eine festliche Weihnachtsstraßenbahn wird sie ab Januar im Museum der Freunde der Bremer Straßenbahn (FdBS) in Bremen-Sebaldsbrück zu sehen sein, bis sie im nächsten Jahr in der Weihnachtszeit wieder auf Linie gehen soll.

In den vergangenen Wochen wurden viel Einsatz und Engagement in die Straßenbahn gesteckt: Im Inneren wurden die alten Sitze herausgenommen und mit neuen weihnachtlich-roten Polstern bezogen. Die Haltestangen erinnern an Zuckerstangen und aus dem Briefkasten in der Bahn ist eine Wunschbox geworden. Viele Lichter, Glitzer und weihnachtliche Motive zieren das Außenkleid der Bahn – von Santa Claus über Lebkuchenhaus bis zu Tannengrün geschmückt mit Kugeln.

»Für die Umgestaltung der Bahn haben sich viele unserer Mitarbeitenden ganz besonders ins Zeug gelegt. Neben unseren Kolleginnen und Kollegen von den Werkstätten auf den Betriebshöfen in Gröpelingen und in der Neustadt hat beispielsweise unsere Sattlerei mit Unterstützung von Auszubildenden rund 80 Sitze neu bezogen«, berichtet Thorsten Harder. »Eine Herausforderung dabei war, dass die umgestaltete Straßenbahn auch weiterhin alle Vorgaben für einen sicheren Betrieb einhalten muss«, so Thorsten Harder. »Das ist uns mit vielen kreativen Ideen gelungen. Die Weihnachtsbahn ist so eine wunderbare Möglichkeit, die festliche Stimmung in der Stadt zu genießen. Wir wünschen allen eine gute und besinnliche Fahrt.«

## **GUT INFORMIERT**

Informationen zum Fahrplan der Weihnachtstraßenbahn sowie zu  
Veranstaltungen gibt es ab Montag, 2. Dezember, wochentags auf der Website der  
BSAG unter [www.bsag.de](http://www.bsag.de).